

## ABSTRAK

Putri Ellyana, 2020, *Pengaruh Covid-19 terhadap Social Vulnerability di Desa Parsanga Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi TIPS, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Hasan Basri, M.Pd.

**Kata Kunci:** *Covid-19, Social Vulnerability*

Covid-19 merupakan suatu jenis virus baru yang terjadi di awal tahun 2020. Virus ini dapat memiliki suatu pengaruh yang besar terhadap masyarakat yang nantinya menyebabkan *social vulnerability* terjadi. *Social Vulnerability* adalah keadaan tidak stabil yang terjadi secara tiba-tiba, sehingga masyarakat tidak mampu melindungi atau mempertahankan diri terhadap resiko atau keadaan yang dihadapinya. Sehingga, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh covid-19 terhadap *social vulnerability* di Desa Parsanga Kabupaten Sumenep.

Jenis penelitian ini adalah penelitian asosiatif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah teknik *simple random sampling*, dengan jumlah sampel 30 masyarakat yang terdiri dari masyarakat RT/RW: 02/09, RT/RW: 02/08, RT/RW: 01/09. Analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear sederhana dan korelasi *product moment*, uji validitas, dan uji reliabilitas yang bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya suatu pengaruh dan seberapa besar pengaruh antara covid-19 dengan *social vulnerability*.

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik angket dan dokumentasi. Teknik angket yang digunakan adalah *rating scale* yang bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh covid-19 terhadap *social vulnerability* di Desa Parsanga Kabupaten Sumenep. Teknik dokumentasi digunakan pada masa melakukan penyebaran angket dan melakukan wawancara di lapangan. Sedangkan uji hipotesis, peneliti menggunakan uji regresi linear sederhana dan korelasi *product moment*.

Berdasarkan hasil perhitungan regresi linear sederhana menunjukkan bahwa  $\hat{Y} = 14,6 + 0,54X$  signifikan dimana jika covid-19 bertambah 1, maka *social vulnerability* akan bertambah sebesar 0,54. Hal ini berarti  $H_0$  ditolak, dan  $H_a$  diterima, dimana ada pengaruh covid-19 terhadap *social vulnerability* di Desa Parsanga Kabupaten Sumenep diterima. Pencarian besarnya pengaruh covid-19 terhadap *social vulnerability* dapat dihitung dengan menggunakan korelasi *product moment*. Hasil perhitungan manual menunjukkan bahwa  $r_{hitung}$  sebesar 0,67 berada di rentangan 0,40 – 0,70; hal ini menunjukkan bahwa besarnya pengaruh covid-19 terhadap *social vulnerability* di Desa Parsanga Kabupaten Sumenep relatif sedang.

